



Hollywood-Star Lauren Bacall (Mitte) posiert mit Designer Gai Mattiolo.



Carla Bruni in einer Abendrobe.

# Die Filmdiva und der Modestart

Höhepunkt der Alta-Moda-Woche in Rom mit der Show von Gai Mattiolo

Rom.- Kommt sie, oder kommt sie nicht? Sie kam, Filmdiva Lauren Bacall, 72. In einem schwarzen, hinten geschlitzten Kleid mit Spitzenschal ging sie zum Abschluss der glamourösen Show über den Laufsteg, am Arm des Modeschöpfers Gai Mattiolo, 28.

Filmreif war die Szenerie. Die Models, darunter die schöne

Carla Bruni, Tyra Banks und die Französin Nadège, defilierten auf dem Campidoglio unter dem Standbild des Marc Aurel; es schien der Mond, und in der allerersten Reihe strahlte die Couturière Rosmarie Amacher, die kürzlich in Zürich eine Gai-Mattiolo-Boutique eröffnet hat.

Der Modestart, der als 19jähriger seine erste Kollektion aufge-

stellt hatte, rühmt sich einer prominenten Kundschaft: Er schneidert für Diana Ross, Ivana Trump, Ursula Andress, Raissa Gorbatschowa und sogar für den Papst, dem er vier prunkvolle Messgewänder schenkte.

Für seine Herbstkollektion hat sich Gai Mattiolo von Venedig inspirieren lassen, dieser wunderschönen Stadt, geprägt von

«Melancholie und Lebensfreude». Körperbetonte Tailleurs lässt er von dramatischen Maximänteln, das kurze Glitzerkleid von einem Umhang begleiten. Reich waren die Abendkleider, kurze Tütüs mit Bustier, schmale, lange Kleider, hochgeschlitzt, mit Paillettenoberteil. Hochhackig waren die goldenen und silbernen Schuhe. (mlb)